

Chers élèves et parents,

Nous restons toutes à vos côtés dans ces moments compliqués.

Depuis 2 semaines, chaque enseignante vous transmet (via le blog ou l'adresse pro) le travail à faire à la maison.

Nous aimerions maintenant avoir un retour de ce travail. N'hésitez à nous laissez vos impressions : *trop de travail, peu de consignes, problèmes matériels (réserves de cartouches d'encre écoulées, plus de papier... )*.

Toutes vos remarques nous permettront de prendre en compte les difficultés de chacun et d'adapter le travail donné afin de respecter la continuité pédagogique dans les semaines à venir.

Merci de répondre à votre enseignante à l'adresse donnée dans le cahier de liaison ou laissée sur le blog.

Nous pensons bien à vous.

Les enseignantes du Bourg St Léonard et d'Exmes